

Le président Raul Castro a un agenda bien rempli aujourd'hui à Paris



Paris, 2 février, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a aujourd'hui un agenda bien rempli à Paris dans le cadre de sa visite d'État en France.

Le premier entretien à l'ordre du jour du chef de l'État cubain a eu lieu au siège de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture. Sa directrice générale, Irina Bokova, et le président cubain ont abordé des sujets concernant la coopération entre Cuba et l'UNESCO.

Le chef de l'État cubain a signé le livre d'or de l'institution.

«Je voudrais féliciter le président de Cuba pour le processus de transformation et d'ouverture en cours » a déclaré Irina Bokova.

La directrice générale de l'UNESCO a souligné que ce processus est vital en ce moment de transformation globale, quand tous les pays s'attaquent à la mise en place du nouvel agenda pour le développement durable 2030.

Irina Bokova a signalé que l'UNESCO appuiera Cuba à chaque pas du chemin.

De son côté, Raul Castro a souligné que l'UNESCO peut compter sur la coopération de Cuba pour le développement de l'éducation, la science et la culture et contribuer ainsi au développement de l'humanité, la liberté et le bien-être.

Cuba est prête à coopérer avec tous les pays du monde-a-t-il dit. Sur ce point, il a rappelé l'action solidaire des médecins cubains face à l'explosion du virus de l'ébola en Sierra Léone, en Guinée Conakry et au Liberia ainsi que la présence de milliers de praticiens cubains au Venezuela, au Brésil et en Afrique.

Raul a d'autre part fait mention du rôle que joue Cuba en tant que pays siège et garant des conversations de paix en Colombie.

“C'est une rencontre d'une grande importance parce qu'elle résume 70 ans de travail sans interruption entre les deux parties” a pour sa part déclaré à l'agence Prensa Latina Dulce Maria Buergo, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO.

“Elle confirme l'engagement et la volonté du gouvernement cubain de continuer à œuvrer en faveur des objectifs de l'UNESCO dans les domaines de l'éducation, la science et la culture” a souligné l'ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO.

Cuba est membre de l'UNESCO depuis le 29 août 1947. L'année dernière, Cuba a organisé un programme chargé d'activités pour célébrer le 70e anniversaire de l'UNESCO.

L'ordre du jour du président cubain en France comprend également des entretiens avec le président de l'Assemblée Nationale française, Claude Bartolone, avec le président du Sénat, Gérard Larcher, avec Mme le maire de Paris, Anne Hidalgo et avec le Premier ministre Manuel Valls.

Le programme de la visite d'État que réalise en France le président de Cuba se termine par une visite au musée de l'Homme qui a récemment rouvert ses portes après une rénovation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83027-le-president-raul-castro-a-un-agenda-bien-rempli-aujourd'hui-a-paris>



Radio Habana Cuba